

《单词百科:fertiliser是什么意思?fertiliser怎么发音?fertiliser的解释和用法》

英语单词fertiliser是什么意思?fertiliser怎么读?fertiliser怎么发音?简答网为您整理了fertiliser的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



fertiliser怎么读

fertiliser的读音:[ˈfɜːtɪlaɪzə]

fertiliser的意思

1、n.肥料，化肥；

fertiliser的相关词组

1、chemical fertiliser 化学施肥

fertiliser的近义词

- 1、fertilizer n.肥料，化肥;受精媒介物;促进发展者;
- 2、plant food n.植物养料，肥料;

fertiliser的双语例句

- 1、The fertiliser releases nutrients gradually as bacteria decompose it.

随着细菌的分解，肥料逐渐释放出各种营养成分。

- 2、Organic methods, which rely on crop rotation, manure and compost of fertiliser, are far less intensive.

有机生产方式不讲究精耕细作,不使用化学肥料, 主要依靠轮作、肥和混合肥。

- 3、Shares of Mosaic, a maker of fertiliser, have been swept by one acquisition rumour after another.

世界第二大化肥生产商SharesofMosaic不停的陷入一个又一个恶意收购案。

- 4、By doing so , the production cost of the fertiliser plant will be significantly reduced.

从而帮助该工厂大幅度降低生产成本。

- 5、Cheap fertiliser and improved crop strains have eased overseas shortage in a number of commodity areas.

廉价的化肥以及经过改良的作物种子缓解了海外许多农产品地区的不足。

- 6、A hike in India's massive and wasteful fertiliser subsidy would add another splash of electoral gravy.

印度大范围地提高浪费性的肥料补贴是又一个花钱拉选票的行为。

- 7、Converting waste into fertiliser saves space in landfills and provides an extra source of revenue.

但是,使废物转化最快的再循环方式往往是最简单的方法:用垃圾堆肥。

- 8、Digestion of animal manure kills pathogens with the residue available for use as an agricultural fertiliser.

动物粪便厌氧气化处理可以杀死病原体,灰渣可用作农肥。

9、There is no point in applying this fertiliser regardless of the availability of grass.

忽视牧草的可利用程度,这种施肥是毫无意义的.

10、Born in Granville on the coast, as the second of five children a wealthy fertiliser manufacturer.

1905年出生在加连威对海湾圣马洛对诺曼底海岸,
作为第二五个孩子的富裕的肥料制造商.

11、Get some more fertiliser for the garden.

给花园再多施些肥料.

12、Tobacco provides a better return than rice because fertiliser and pesticide costs are lower, he said.

烟草的回报还比大米的高,因为肥料和杀虫剂成本较低,他说.

13、Work in a balanced fertiliser before planting.

种植前加入养分均衡的肥料.

14、Entrepreneurs are brimming with schemes to turn rubbish into electricity or fuel or fertiliser.

企业家们的脑袋中装满了将垃圾转变成电、燃料或肥料的方案.

15、When transplanting, use starter fertiliser small fertilizer.

在移植的时候,要施用催化肥料.

16、The peasant bought a bag of chemical fertiliser in the market place.

这位农民在集市上买了一袋化肥.

17、Cereal farmers are using less chemical fertiliser in response to concern over pollution.

出于对污染问题的担心,种植谷物的农民减少了化肥的使用量.

18、Underlying the revolution in the fertiliser industry is the increasing scarcity of another commodity: food.

化肥行业发生巨变的根本原因,是另一种大宗商品的短缺情况日益严峻:粮食.

以上是简答网为您整理的fertiliser怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fertil

iser的用法、fertiliser的释义

、fertiliser的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fertiliser>

